

**KUNDENREFERENZ**

**Tradition verbindet**

Seit über 12 Jahren stattet Schüsckke das Unternehmen Viessmann mit Waschtischen aus.

Das Familienunternehmen Viessmann mit Hauptsitz in Allendorf (Eder) ist einer der international führenden Hersteller von intelligenten, komfortablen und effizienten Systemen für Wärme, Klima/Lüftung, Kälte und dezentrale Stromversorgung. Das Unternehmen legt besonderen Wert auf verantwortungsvolles und langfristig angelegtes Handeln. Das Thema Nachhaltigkeit ist in den Unternehmensgrundsätzen fest verankert.

Schüsckke und Viessmann verbindet eine langjährige Geschäftsbeziehung: Seit vielen Jahren stattet Schüsckke die sanitären Anlagen des Unternehmens mit Waschtischen aus. Und das nicht nur in Deutschland. Die Waschtische haben auch schon ihren Weg in die Türkei gefunden.

Das jüngste Projekt war auch für Schüsckke etwas ganz Besonderes: Die Waschtischanlagen wurden in den sanitären Räumlichkeiten des in diesem Jahr eröffneten Technikums installiert. Das Technikum ist ein Ort, an dem künftig sämtliche Entwicklungsaktivitäten gebündelt werden. Der Neubau steht für den Aufbruch in eine neue Ära. Viessmann nutzt die aktuellen Herausforderungen als Chance zur Veränderung und übernimmt auch in Zukunft die Rolle des

Umweltpioniers. Das Technikum soll dazu beitragen, die Digitalisierung voranzutreiben und die Energiewende zu meistern.

Viessmann hat den Anspruch Produkte zu kreieren, die langlebig und leicht zu handhaben sind. Diese Eigenschaften treffen auch in besonderem Maße auf die Schüsckke Waschtische, gefertigt aus dem Mineralwerkstoff Varicor®, zu. Der Werkstoff ist äußerst robust, langlebig und somit nachhaltig. Das Technikum wurde mit Doppelwaschtischanlagen für den Nischeneinbau ausgestattet. Die Ablageflächen sind im Farbton Vulcano und die Becken in Weiß-alpin gehalten. Durch die unterschiedliche Farbgestaltung ergibt sich ein interessantes Wechselspiel zwischen Becken und Ablagefläche. Die fugenlose Verarbeitung ermöglicht eine schnelle und gründliche Reinigung.

Offenheit und Transparenz prägen die Architektur des Technikums. Die klare, reduzierte und funktionsorientierte Formgebung unterstreicht die Spitzenstellung der Produkte. Alle Bauteile und Materialien stellen sich in den Dienst ihrer Nutzer, so auch die Schüsckke Waschtischanlagen.

„Wie bei den bisherigen Projekten, hat auch diesmal die Zusammenarbeit mit der Firma Schüsckke wieder hervorragend funktioniert. Auf das Unternehmen ist Verlass“, so Harald Huthwelker, Leiter Großkunden bei der K.-H. Selzam GmbH.



**PROJEKTDDETAILS**

- Bereich:** Gewerblich
- Lösung:** Doppelwaschtische
- Becken:** Varicor® UBS14
- Planer:** Schnepf Planungsgruppe / Nagold
- Installateur:** Selzam GmbH / Vöhl
- Jahr:** 2017

Schüsckke GmbH & Co. KG  
 Mahdenstraße 11  
 72138 Kirchentellinsfurt  
[www.schueschke.de](http://www.schueschke.de)  
[info@schueschke.de](mailto:info@schueschke.de)



Die K.H. Selzam Sanitär- und Heizungstechnik GmbH aus Vöhl ist ein inhabergeführter Handwerksbetrieb mit Spezialisierung in den Bereichen Sanitär, Heizung, Klima, Elektro und Bauklempnerei. Seit 1888 ist das Unternehmen erfolgreich in der Region am Edersee tätig.

[www.selzam.de](http://www.selzam.de)